

Expresa presidente cubano apoyo de su país a Gustavo Petro



Imagen: Archivo.

La Habana, 27 ene (RHC) El presidente de la República, Miguel Díaz-Canel, expresó el apoyo de nuestro país al mandatario colombiano, Gustavo Petro, ante una nueva manifestación de arbitrariedad y chantaje de la Administración de Donald Trump.

“Nuestro apoyo al presidente Gustavo Petro en su digna defensa de los derechos de los colombianos y su respuesta al tratamiento discriminatorio y al chantaje con el que se pretende presionar a su pueblo y a Nuestra América”, escribió Díaz-Canel en la red social X.

Durante la jornada también se pronunció el canciller Bruno Rodríguez Parrilla, quien calificó de inaceptable la deportación en las condiciones en que la está practicando la Administración Trump y aseguró que Cuba apoyará las iniciativas de la Celac para enfrentar un nuevo abuso contra la región.

“Resulta inaceptable la deportación violenta, indiscriminada y violando los más elementales derechos humanos de migrantes ilegales en EE.UU.”, escribió en la red social X el canciller cubano. (**Fuente:** [Cubadebate](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/375169-expresa-presidente-cubano-apoyo-de-su-pais-a-gustavo-petro>



Radio Habana Cuba